

En effet, Après 1237 recrues, le gouvernement annonce le recrutement de 500 autres enseignants.

« Le ministre secrétaire général des Services du Premier ministre, le Pr Séraphin-Magloire Fouda, présidera, bientôt, une réunion de la Commission centrale de supervision du recrutement spécial ci-dessus visé, en vue du lancement imminent de la 2e phase de ladite opération spéciale (2020), après la première phase qui s'est soldée par le recrutement de 1237 titulaires du doctorat ou du PHD », explique Jacques Fame Ndongo, dans un communiqué publié ce 8 janvier 2020.

Le Minesup invite donc les candidats âgés au maximum de 45 ans, remplissant les conditions académiques requises, à déposer leurs dossiers auprès des instances universitaires de leur choix à raison d'une seule université et d'un seul établissement par candidat.

Pour rappel, le président de la république, avait ordonné le 13 novembre 2018, un recrutement de 2 000 enseignants titulaires du doctorat-PHD dans les universités d'État du Cameroun. Ce recrutement spécial, ouvert aux diplômés résidant au Cameroun comme à ceux de la diaspora, s'étalera sur une période de trois ans, à compter de l'exercice 2019, soit 1000 enseignants en 2019, 500 enseignants en 2020 et 500 enseignants en 2021.